

第二週目の登校日!!

どや!!

だんだんと、じめじめとした季節が近づいてきましたね。
時間によっては、とても暑くなります。
熱中症のことも考えながらの生活も大切になってきました。

さて、第二週目の登校日を迎えることができました。
二週目の登校日には、校長先生と初ご対面、
そして初あいさつ、初会話をしました。
校長先生の自己紹介から始まり、
今の現状報告や学校生活の送り方など優しく、
ていねいに話をしてくださり、
最後には、猛修行して、習得したマジックを見せてくださいました。
生マジックをみて、「えっ!?!」とおどろく声も出るくらい楽しいマジックでした。
校長室に行くと、マジックを教えてくれるとか、教えてくれないとか、
ぜひ、校長室にもきてくださいとのことでした。!(^^)!



3
2
1

いくよ

晴れている日は、運動場に出て、チームごとに時間をつくり、レクリエーションをするなど、仲間とのつながりを
少しずつ深めていくことができました。



また雨の日は、学校探検で5年生から学ぶ場所になってくる理科教室や家庭科室、図工室、音楽室を見学し、5年生では、どんなものを使って学習するのかのイメージトレーニングすることができました。



自己紹介タイムもしました。自分の誕生日や好きな教科、好きな物を発表し合うことで、お互いのことをさらに
知ることができました。そういえば、ハングルで使って、自己紹介する人もいましたよ!!

第一週目の登校日とくらべたら、子どもたちの顔つきも少しずつやわらかくなり、笑顔も見られる第二週目
登校日でした。